
Herr Voigt bittet zu klären, ob es, wie auf Seite 3 der Vorlage zu lesen ist, wirklich nur ein 
Mittagsgericht geben soll oder eine Auswahl vorgesehen ist. 
 
Herr Hahn stellt fest, dass einige Fragen der Ausschussmitglieder nicht beantwortet werden 
können, da kein Vertreter des Fachdienstes Schule, Jugend, Kultur und Sport anwesend ist. 
Da dieses zum wiederholten Mal der Fall ist, kündigt er an, dass zukünftig keine Vorlagen 
mehr beraten werden, wenn nicht ein sprachfähiger Vertreter des einbringenden Fachdiens-
tes anwesend ist. 
 
 
 
 
Herr Florian verlässt die Sitzung. 
 
 


